

Grand débat national : 55 personnes pour la réunion

Organisée par le député de notre circonscription, la réunion publique s'est tenue le 11 février. Laurent Pietraszewski et le maire, André Pau, ont accueilli les Hallennois à l'espace culturel "Les Lucioles". Le député a ensuite présenté la démarche avant d'écouter les participants et d'interagir autour des thèmes de la soirée qui étaient la fiscalité et les dépenses publiques, mais aussi la démocratie et la citoyenneté. Le compte-rendu des échanges était ensuite disponible sur le site internet du député, mais aussi en mairie d'Hallennes, avec le cahier de doléances, jusqu'au 15 mars.

